

Fast Boot Technologie et Windows à la traîne.

Pourquoi attendre 3 minutes que votre ordinateur démarre avant de commencer à utiliser? Telle est la question posée par Woody Hobbes de Phoenix Technologies. Cette société vous la connaissez. Si, si regarder bien le premier écran qui s'affiche lorsque vous allumez votre PC peut-être y verrez-vous le logo de Phoenix.

Cette société met au point des BIOS pour les cartes mères. Le BIOS sert à identifier le matériel qui compose votre PC, il initialise les composants puis laisse la main à votre système d'exploitation. Et rien ne se fait temps que le sus-nommé système d'exploitation n'est fini d'être chargé.

Phoenix Technology travaille actuellement sur un programme nommé HyperSpace. Ce programme pourrait se substituer au démarrage à votre système exploitation rendant quasi immédiatement disponible des parties de votre ordinateur comme une messagerie mail, un navigateur web ou un lecteur multimédia. Et tout ca simplement en pressant la touche F4 de votre clavier. Un sorte de Bios pour logiciels

HyperSpace ne veut pas remplacer un système d'exploitation mais simplement permettre le l'utilisation rapide de programmes spécifiques. De quoi utiliser son PC en urgence en somme.

Des constructeurs sont déjà sur l'affaire, on cite Dell, Lenovo et Acer. Une affaire à suivre...

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 7 novembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7763-fast-boot-technologie-windows-a-traine.html>